

Pressemitteilung**Sparkassen-Verbundpartner: 50.000 Euro von Provinzial-Versicherung für kulturelle und soziale Projekte im nördlichen Rheinland-Pfalz**

Mainz, 13. Dezember 2024

„Verantwortung für die Gesellschaft und Engagement für das Gemeinwohl gehören zum Selbstverständnis der Sparkassen-Finanzgruppe. Gesellschaftliche Projekte zu unterstützen bedeutet, Talente zu fördern sowie Integration und Entwicklung in sozialen und kulturellen Bereichen zu stärken“, mit diesen Worten hat der rheinland-pfälzische Sparkassenpräsident Thomas Hirsch die Entscheidung der Kultur- und Sozialstiftung der Provinzial Rheinland vorgestellt, 22 Projekte aus Kunst, Kultur, Sozialem und Nachhaltigkeit im nördlichen Rheinland-Pfalz mit insgesamt 50.000 Euro zu fördern.

Sei es das Projekt „Sport als Inklusion“ des Jugendhof Gräfendhorn, die Schaffung einer Werkstatt als geschützten Raum für junge Menschen in psychischen Krisen durch den Verein Berufliches und soziales Lernen im Hunsrück e.V. aus Sohrschied oder die Unterstützung von Familien mit krebskranken Kindern und Elternteilen durch die Kinderkrebshilfe Gieleroth/Unnauer Paten e.V. sowie die Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz aus Koblenz und Trier – mit den zugesagten Fördersummen werden Vereine und Institutionen unterstützt, die auf unterschiedlichste Weise gemeinnützig aktiv sind.

Thomas Hirsch als Präsident des Sparkassenverbandes Rheinland-Pfalz: „Mit ihrem gesellschaftlichen Engagement tragen die Sparkassen und ihre Verbundpartner aktiv dazu bei, die Lebensqualität der Menschen in vielfältiger Weise zu steigern. Durch Sponsoring, Stiftungsausschüttungen und Spenden unterstützen sie Vereine, Initiativen und deren Projekte in den Bereichen Bildung, Kunst und Kultur, Nachhaltigkeit, Sport und Soziales. Wir freuen uns sehr über die Förderung der Projekte im nördlichen Rheinland-Pfalz durch unsere Kultur- und Sozialstiftung der Provinzial Rheinland.“

Die Kultur- und Sozialstiftung der Provinzial Rheinland, an der der Sparkassenverband Rheinland-Pfalz beteiligt ist, schüttet jährlich Fördergelder für Projekte aus, die kulturelle Veranstaltungen und soziale Institutionen auf breiter Basis unterstützen, wobei vor allem Kinder und junge Menschen im Fokus der Förderung stehen. Die Vorschläge für die diesjährigen Förderungen der Provinzial-Stiftung kamen von der Kreissparkasse Ahrweiler, der Kreissparkasse Birkenfeld, der Kreissparkasse Bitburg-Prüm, der Sparkasse Koblenz, der Kreissparkasse Mayen, der Sparkasse Mittelmosel, der Sparkasse Neuwied, der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück, der Sparkasse Rhein-Nahe, der Sparkasse Trier, der Kreissparkasse Vulkaneifel und der Kreissparkasse Westerwald-Sieg, die alle im rheinland-pfälzischen Geschäftsgebiet der Provinzial liegen.

Folgende Vereine und Projekte werden 2025 durch die Kultur- und Sozialstiftung der Provinzial Rheinland gefördert:

Kreissparkasse Ahrweiler

- Lernen fördern Sinzig e.V. mit seinem Projekt „Ich-Du-Wir - wir sind stärker als Ich“.

Kreissparkasse Birkenfeld

- Förderverein Grundschule Kempfeld e.V. mit dem Projekt „Integrativer Klettergarten“.

Kreissparkasse Bitburg-Prüm

- Die Katholische Kirchengemeinde Waxweiler erhält die Förderung für die Restaurierung der Kultur-Kapelle Laperath.

Sparkasse Koblenz

- Latscho Koblenz e.V. erhält den Zuschuss zur ehrenamtlichen Förderung der Koblenzer Subkultur,
- Lebensfach Glück e.V. für die Stadtteilinitiative "Auf der Höh",
- die Wildtierpflegestation Koblenz e.V. erhält die Förderung für die Bildungsarbeit in Kitas und Schulen und
- die Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz e.V., Koblenz, für das Projekt „Mama Papa hat Krebs“.

Kreissparkasse Mayen

- On Stage e.V. Plaidt erhält einen Zuschuss für das Musical „Lissi“ und
- die Katholische Familienbildungsstätte Mayen e.V. erhält für das Projekt „Zimt und Koriander - ein Kochtreff für Frauen mit Migrationshintergrund“ eine Förderung.

Sparkasse Mittelmosel – Eifel Mosel Hunsrück

- Jugendhof Gräfendhron gGmbH erhält einen Zuschuss für die Einrichtung eines Fitnessraumes mit Geräten für das Projekt „Sport als Inklusion“.

Sparkasse Neuwied

- Verbandsgemeinde Asbach für das „Mehrgenerationenhaus Neustadt (Wied)“,
- Kunstverein Unkel am Rhein e.V. mit seinem Projekt „Art-Hub Unkel“ und
- die Frauenbegegnungsstätte UTAMARA e.V., Kasbach-Ohlenberg, für das Projekt „Stronger together – gemeinsam gegen Gewalt/ Interkulturelle Empowerment und Selbstverteidigungskurs für (junge) Frauen“.

Kreissparkasse Rhein-Hunsrück

- Verein Berufliches und soziales Lernen im Hunsrück e.V., Sohrschied, für eine Werkstatt als geschützter Raum für junge Menschen mit psychischen Krisen,
- die Puricelli Realschule plus aus Rheinböllen für das Projekt „Schule der Zukunft - Öffnung von Lernräumen“ sowie
- die Tafel Rhein-Hunsrück e.V., Kastellaun, für die Anschaffung eines neuen Transport-LKW,

Sparkasse Rhein-Nahe

- Der Automobil- und Motorradclub Ingelheim e.V. für ein Inklusionsprojekt und
- der Verein für Kirchenmusik Bosenheim e.V. für ein Probenwochenende junger Sängerinnen und Sänger.

Sparkasse Trier

- Kunstflotte Trier gUG für die Einrichtung eines Kunst- und Sozialraums in der ‚Alten Bäckerei‘ als Stadtteilprojekt.

Kreissparkasse Vulkaneifel

- Kulturinitiative Hillesheim e.V. für das Fotoprojekt "Mein Bild, mein Ort, mein Zuhause" für Kinder und Jugendliche mit anschließender Ausstellung.

Kreissparkasse Westerwald-Sieg

- DLRG Ortsgruppe Altenkirchen e.V. für das Projekt „Sicher Schwimmen lernen für Kinder“ und
- die Kinderkrebshilfe Gieleroth / Unnauer Paten e.V. für die „Familienhilfe - Unterstützung von Familien mit krebs- und schwerkranken Kindern“.

Sparkassenverband Rheinland-Pfalz (SVRP)

Vordere Synagogenstr. 2

55116 Mainz

www.sv-rlp.de

Pressekontakt:

Telefon:

E-Mail:

Carina Partenheimer

06131 145-218

presse@sv-rlp.de

Gesellschaftliches Engagement:

Telefon:

E-Mail:

Isabell Stephani

06131 145-313

presse@sv-rlp.de